

FEEDBACK OSCE KETRAMPILAN MEDIK DARING SEMESTER 6 TA 2020/2021

18711126 - AKMAL WIDI RAKHMANTO

STATION	FEEDBACK
STASION ENDOKRIN	"px fisik bisa ditambahkan auskultasi benjolan. dx sebaiknya juga disebutkan ""struma"" ingat baik dosisnya ya, walaupun pada akhirnya benar. lain-lain baik."
STASION GASTROINTESTINAL	Anamnesis kurang sedikit. Pemeriksaan abdomen kurang sistematis. Terapi kurang lengkap
STASION KARDIOVASKULER	Anamnesis kurang lengkap. Diagnosis belum tepat. DD benar 1. Terapi kurang lengkap
STASION KULIT	Ax : jangan lupa dikonfirmasi hal yang meringankan dan memperberat. Px : persiapkan senter dan lup ya jika melakukan pemeriksaan kulkit. Deskripsi UKK : Pada regio sekitar mulut trdpt lesi berupa koreng dengan dasar eritem berkelompok dan multipel --> lesi koreng nama UKKnya apa ya?. Tampak seperti adanya squama dengan batas tegas --> perhatikan baik-baik lagi yaa, beneran ada skuamanya kah di kasus ini? :).Dx : benar. DD : benar. Tx : Pertimbangkan untuk diberikan antipruritus ya terkait keluhan gatal pada pasien yg lumayan mengganggu pada kasus ini.
STASION MATA	Anamnesis, px fisik oke, tatalaksana oke. sayangnya DX dan DD masih salah semua (anehnya terapi kok bisa benar ya? hehe, walaupun penulisan resepnya tidak sempurna). coba dipelajari lagi perbedaan peradangan di konjungtiva dan palpebra ya. penulisan resep belum komplit, tiap obat jgn lupa ditutup garis dan paraf pada resep. edukasi belum maksimal karena dx salah
STASION MUSKULOSKELETAL	1 DD tidak tepat...kombinasi pilihan jenis obat kurang tepat
STASION SISTEM NEUROLOGI	anamnesis kurang tajam di RPS untuk menyingkirkan dengan dd lainnya, sebenarnya sudah beberapa ditanyakan// ic kurang, px fisik kok cuma px fisiologis dan patologis serta status generalis ya// dx-dd terbalik// tatalaksana sebaiknya terkait hemodinamik ya
STASION SISTEM RESPIRASI	anamnesis dilengkapi utk kebiasaan sehari-hari pasien yg brhubungan dg kasus, px.fisik oke, px.penunjang diperbaiki interpretasinya, dx.dilengkapi, terapi dilengkapi
STASION THT	Anamnesis kurang lengkap. Instruksi dibaca dan lakukan sesuai intruksi. Jelaskan prosedur px THT dengan lengkap. Kalau tidak ada px penunjang ya tidak usah menyebutkan. Pemilihan terapi sesuaikan dengan kasus. Anamnesis itu komunikasi yang perlu dilatih ya dek, bagaimana kamu memilih kata-kata, menggali informasi dengan baik, pasien bisa merasa nyaman dan merespon dengan baik juga.
STASION URINARIA	px fisik kurang lengkap, px penunjang kurang 1 yg penting